



美九里西小学校だより 第7号 まなびや
さくらの学舎



西うさびよん
「実りの秋」

発行日：令和6年10月10日(木)
 発行者：校長 川田 貴子

☆美九里西小学校ホームページ「学校日記」では、子どもたちの学習・生活の様子を毎日紹介していますので、ぜひご覧ください。美九里西小ホームページQRコード→



9月28日(土)開校150周年「運動会」特集！

～スローガン「笑顔で150(いこう)ぜ！赤白パワー～」

9月28日(土)、たくさんのご家族・地域の皆様に観覧いただき、にぎやかに開校150周年の運動会が行われました。今年度より赤団・白団の2団編成となり、運動会スローガンのとおり、練習の段階から、みんなで協力して笑顔いっぱい、パワー全開で59名の子どもたち一人一人が大活躍した運動会となりました。当日は、子どもたちに大きな温かい声援をおくっていただき、ありがとうございました。運動会の様子は、学校ホームページ「学校日記」(9月28日付)にも掲載(一人一人の活躍を紹介)していますので、ぜひご覧ください。



赤団行進



白団行進



PTA会長よりエールをいただきました。



児童会長の話

今日は待ちに待った運動会ですね。今年は150周年というすばらしい年に運動会ができることをとてもうれしく思います。

今日のために、みんなで協力して頑張ってきましたね。その練習の成果を発揮して、最後まで笑顔を忘れず、楽しい運動会にしましょう！

保護者の皆様、地域の皆様、今日はお忙しい中、足を運んでくださりありがとうございます。最後まであきらめずに頑張るので応援よろしくお祈いします。

最後にみんなで気合いを入れましょう。

「赤団・白団優勝目指して頑張るぞー！」「オー！」



団長による「選手宣誓」

宣誓！

今、私たちにできること。それは、みんなと協力し、悔いの残らぬよう、最後まで全力を出すこと。

私たちは、応援してくださる、すべての人に届けます。やる気、成長、そして笑顔。

150周年の歴史の中で最高の運動会となるよう、光輝くみんなの笑顔と友情で、いつでも支えてくれる家族や友だち、先生方への感謝の気持ちを忘れずに、正々堂々、たたかい抜くことを誓います。



1年生初めての運動会「徒競走50m」



1・2・3年生 民舞「花笠音頭」



4・5・6年生 民舞「美西ソーラン! 2024!!」



1・2・3年生 団競技「チェッコリ玉入れ」

1・2・3年生による応援合戦



4・5・6年生による応援合戦



4・5・6年生 団競技「運も味方につけろ! チャレンジ7」 1. なわとび 2. ドリブル+ジャンケン 3. デカパン競走



4. ボール運び + ジャンケン



5. 玉入れ



6. 郵便配達



7. 二人三脚





1～6年生による「団対抗全員リレー」



スタート(1走)からアンカー(30走)まで、大接戦の「全員リレー」となりました！



児童会副会長の話

みなさん、運動会お疲れさまでした。赤団・白団ともに、練習の時よりもチームワークを発揮できていてとても良かったです。保護者の皆様、地域の皆様、今日は、たくさんの応援をありがとうございました。改めて、私たちは地域の方に愛されていることを実感し、とてもうれしくなりました。そして、ここにいるみんなの協力もあり、150周年の運動会を無事に笑顔で終えることができ良かったです。私たちの大好きな、美九里西小の歴史をつないでいけるように、これからも光輝くみんなの笑顔と友情パワーで頑張っていきましょう！



白団



赤団

～みんな全力で頑張りました！～



1・2年生



3年生



5年生



4年生



練習の段階から、リーダーシップを発揮してくれた6年生、ありがとう！

9月15日(日) PTA環境整備作業「ありがとうございました！」

運動会の前に、酷暑で伸び放題の草木をきれいに刈っていただきました。「稲穂の会」の皆様にもお世話になりました。子どもたちが気持ちよく運動会に臨むことができました。



校庭の除草



体育館周辺の除草



プラタナスの剪定



藤棚の剪定



畑の除草・整地



運動会テントの設置



こんなにきれいになりました！



9月25日(水) 地域づくり協議会事業「校庭環境整備」 ～大変お世話になりました！～

7月に続き2回目の地域づくり協議会事業による校庭の環境整備作業が行われました。地域の皆様、地域づくりセンター美九里の職員の皆様にお世話になり、校舎前の花壇・藤棚周辺の除草をしていただきました。きれいに整った気持ちのよい環境の中で、子どもたちが伸び伸びと学校生活を送ることができます。本当にありがとうございます。

